



COMMUNIQUE

FEUX DE FORET EN REGION AQUITAINE

Pas de réaction à chaud, c'est la règle en général sauf que là trop c'est trop !!!

Alors que les deux principaux foyers de Gironde ont déjà parcouru 5300 hectares de forêt détruisant au passage plusieurs bâtiments et qu'ils ne toujours pas fixés, pendant ce temps là nos décideurs continuent-ils de dire que les sapeurs-pompiers coûtent trop chers ? Dans bon nombre de départements, les SDIS servent même de variable d'ajustement aux budgets des conseils départementaux.

Dès 2012, suite à un feu historique dans le nord Gironde (Lacanau), le SNSPP-PATS alertait l'ensemble des responsables des départements de la région Aquitaine, mais également les ministres de l'intérieur et du redressement productif (Manuel Valls et Arnaud Montebourg), sans oublier bien sur la DGSCGC. Depuis, nous n'avons eu de cesse de revendiquer la nécessité de pré-positionner des moyens aériens sur la région, malheureusement la parole syndicale est toujours considérée comme en 1936, revendicative sans fondement.

Une chose est sûre, une fois ce drame passé il faudra aller chercher les responsabilités et sanctionner les fautifs.

Mais qui sera considéré comme fautif :

Le pompier arrivé 15 minutes en retard à sa prise de garde ou encore mal rasé ?

Ou les responsables politiques et autres décideurs ayant fait des choix plus que douteux en terme dépenses publiques, au détriment des services d'incendie et de secours et par voie de conséquence de l'ensemble de la population et des biens à protéger ?

Une chose est certaine, si vous, dirigeants politiques n'êtes pas en mesure d'assumer vos responsabilités, le SNSPP-PATS assumera les siennes et n'aura de cesse d'aller chercher les causes et dénoncer les criminels !

ÇA SUFFIT !!!